

Destacan desarrollo de proyectos de transformación productiva sostenible

REGIÓN. La jefa de la División de Desarrollo Productivo Sostenible del Ministerio de Economía, Aintzane Lorca, realizó una visita técnica a la zona.

La jefa de la División de Desarrollo Productivo Sostenible (DPS) del Ministerio de Economía, Aintzane Lorca, efectuó una visita técnica a la Región de Los Lagos para conocer el avance de proyectos en materia de economía circular en la industria acuícola y de lácteos.

En la ocasión, la personera también buscó visibilizar la importancia de vincular más estrechamente el desarrollo del conocimiento, tecnología e in-

novación con el sector productivo regional con miras al avance de una economía verde.

FINANCIAMIENTO

Junto al seremi de Economía, Luis Cárdenas y el director regional de Corfo Los Lagos (s) Claudio Valenzuela, Aintzane Lorca participó en una serie de encuentros con personeros de la Gobernación Regional de Los Lagos, Consejo de Desarrollo Productivo Regional e integrantes del Pacto por una Re-

gión Sustentable e Inclusiva. En ese sentido, informó que el programa de Desarrollo Productivo Sostenible destinó a la Región de Los Lagos más de \$3.480 millones para proyectos de transformación productiva que suman más de \$4.820 millones de inversión si se considera además lo apalancado desde el sector privado.

“Un ejemplo es lo que realiza, a través de financiamiento de Corfo, la empresa Thermikhaus que pretende validar un

prototipo de Manta de Celulosa Reciclada para aislación térmica, mediante la realización de ensayos experimentales, y determinar si la baja de costos de aplicación respecto del método de inyección, lo hacen suficientemente competitivo en precio como para introducirlo al mercado de la Región de Los Lagos como producto nuevo, mostrándonos los avances de su proyecto de economía circular a partir de la transformación de residuos plásticos en



AUTORIDADES VISITARON LA EMPRESA THERMIKHAUS.

nuevos productos valorizados para la industria”, dio a conocer Aintzane Lorca.

Claudio Valenzuela, director regional (s) de Corfo Los Lagos, agregó que “proyectos como el de Thermikhaus, que busca innovar en soluciones de aislación térmica a partir de materiales reciclados, reflejan

cómo la economía circular puede convertirse en un motor de desarrollo regional. Estos avances no solo benefician a nuestras industrias claves, como la acuícola y la de lácteos, sino que también posicionan a la región como un referente en sostenibilidad e innovación”.

CEDIDA